

Einladung zur Vätterrunde: Väter sind wichtig!

Ein Angebot für Väter von Kindern im Kindergarten und in der ersten Klasse

Am Donnerstag, den 17. April 2025, von 19.00 bis 21.00 Uhr

Ort: Mehrzweckraum neues Schulhaus Worbiger, Katzenrütistrasse 6, 8153 Rümlang.



Väter sind wichtig, um ihre Kinder zu fördern und ihnen zu helfen, Übergänge zu bewältigen. Im privaten Umfeld und in der Schule.

Väter können ihren Kindern wichtige Fähigkeiten vermitteln: Selbstständigkeit, Mut, Umgang mit Stress und vieles mehr. Besonders wichtig sind diese Kompetenzen bei Übergängen: von zu Hause in den Kindergarten, vom Kindergarten in die Schule. Gemeinsam mit Daniel Bünler, Väterberater des Kantons Zürich, werden wir uns in diesem Workshop mit folgenden Themen auseinandersetzen:

- Warum Väter wichtig für ihre Kinder sind
- Wie Väter ihre Kinder unterstützen können
- Herausforderungen und Freuden des Vaterseins

Bitte meldet Euch bis am 11. April 2025 mit einer kurzen E-Mail bei Michael Pfeiffer von der SSA an: michael.pfeiffer@psruemlang.ch

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, es gilt «first come, first served». Bei Fragen zur Veranstaltung gibt Michael Pfeiffer gern auch telefonisch Auskunft: 079 870 57 07.